

4 *Noticias* **CHIGUAYANTE**

Seguridad, salud e inversión social y deportiva: ejes de la gestión municipal 2023 de Chiguayante

Como dicta la ley, cada mes de abril, los municipios deben dar cuenta pública del balance presupuestario y los hitos relevantes de la labor administrativa y política del año anterior.

El año pasado, Chiguayante se caracterizó por la concreción de importantes inversiones y adelantos para mejorar la calidad de vida de la comunidad, siendo los más relevantes los que se detallan a continuación:



El 2023 se caracterizó por propiciar entornos amigables y seguros, con la implementación de acciones por más de \$ 300 millones a través del programa "Bío Bío más seguro, Chiguayante te cuida". Además, se continuó con la instalación de alarmas comunitarias, favoreciendo a 1.148 nuevas familias, lo que se suma a los más de 3.800 dispositivos instalados en la actual administración municipal. En cuanto a proyectos, 18 organizaciones se beneficiaron con subvenciones regionales de seguridad (FNDR) por un monto superior a los \$87 millones.



Chiguayante durante el 2023 sumó dos centros comunitarios: Las Américas que entró en funcionamiento ese año y el Caupolicán que inició sus obras. Durante este año se iniciará la construcción del CC de Coquimbo. Asimismo, durante el 2023 se comenzó con el mejoramiento de la anhelada Avenida 101, cuya inversión alcanza los \$802 millones y será entregado a la comunidad este primer semestre.



En el plano deportivo, se invirtieron más de \$ 175 millones en 25 talleres y escuelas deportivas para niños, jóvenes y adultos. Además, se dio inicio al mejoramiento de las canchas Chiguayante Sur y Magallanes, que incluye pasto sintético, nuevos camarines, luminarias, reposición de graderías, cierre perimetral, entre otros adelantos. La inversión total supera los \$2.347 millones. Asimismo, se inició el mejoramiento del estadio Municipal y se entregaron las nuevas canchas de tenis de los Altos de Chiguayante.



En salud municipal se ejecutaron \$3.500 millones en 39 convenios, como atención primaria de urgencia SAR, programas odontológicos, fondo de farmacia e imágenes diagnósticas para resolver los problemas más urgentes de la población. El mamógrafo comunal aumentó su cobertura a más de 3.800 exámenes. La farmacia municipal contó con un stock de 382 medicamentos para beneficiar a 17.000 personas inscritas, con precios más económicos. Además, se realizaron 32.000 entregas de medicamentos a domicilio a pacientes mayores de 70 años que presentan vulnerabilidad social y de salud.



Los adultos mayores, mujeres, discapacitados, emprendedores y jóvenes fueron beneficiados con una serie de talleres, programas y fondos que dan cuenta de una gestión municipal inclusiva, que fomenta cada etapa de la vida de sus habitantes.